



FORUM DES METIERS DU 14 MARS

publié le 17/03/2017

Le collège Elisée Mousnier à entamé sa semaine de l'orientation à destination des élèves de 3ème le mercredi 10 mars avec la présentation des formations qui les attendent au lycée Jean Monnet et Louis Delage. Le moment central est sans conteste l'ouverture de l'établissement à des professionnels d'entreprises locales. Ceux-ci ont répondu sans tarder à l'invitation faite par l'établissement de venir présenter leurs expériences variées et de nombreux métiers méconnus par les jeunes collégiens, lors d'un forum qui a eu lieu mardi 14 mars. Ils ont partagé avec enthousiasme leur vécu et ont transmis un optimisme sans limite aux élèves de 3ème, encore en recherche de formation pour l'an prochain.

Une première édition qui, de l'avis de tous, ne peut que se renouveler avec les cohortes d'élèves montantes.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.